

## **4<sup>ème</sup> Conférence ordinaire des Présidents du RIARC**

La 4<sup>ème</sup> Conférence ordinaire des Présidents du RIARC a eu lieu les 3 et 4 juillet 2007 au Centre des conférences du complexe de Ouaga 2000 à Ouagadougou (Burkina Faso).

A l'issue des deux jours des débats, les résultats suivants ont été obtenus :

### **1. Approbation de nouvelles adhésions**

- La Haute Autorité de la Presse et de l'Audiovisuel (HAPA) de Mauritanie a été admise comme membre actif.
- Le Kenya a obtenu le statut d'observateur conformément à sa demande.
- Le CNEAME du Mali a été autorisé à participer aux activités du RIARC en qualité d'observateur en attendant l'étude de son dossier de candidature comme membre actif conformément à la convention amendée portant création du RIARC.

### **2. Adoption du rapport d'activité pour la période de mai 2005 à juin 2007**

Ce rapport rappelle toutes les réunions tenues tant au siège du RIARC que dans certains pays membres, indique les contacts tissés avec les partenaires, situe les uns et les autres sur les actions menées pour la structuration et le renforcement des capacités du Secrétariat Exécutif. Le rapport met l'accent sur les forces et les faiblesses du réseau et ouvre des perspectives pour le prochain biennium 2007-2009 et le développement du RIARC en général.

### **3. Rapport financier**

Ce rapport est le premier du genre. L'initiative de sa rédaction a été saluée par tous les participants.

D'importantes recommandations ont été faites, notamment la nécessité de réaliser un atelier sur la gouvernance financière et administrative du RIARC dont les résultats seront examinés en 2008.

### **4. Tenue de la 5<sup>ème</sup> CIRCAF**

La Conférence a accepté la candidature du Maroc pour abriter les assises de la 5<sup>ème</sup> CIRCAF en 2009.

## **5. Installation de Président en exercice**

Monsieur Luc Adolphe TIAO, Président du Conseil Supérieur de la Communication du Burkina Faso a été élu et installé dans les fonctions de Président en exercice du RIARC pour le biennum 2007-2009 et Monsieur Ahmed GHAZALI, Président de la HACA du Maroc à été déclaré Président désigné pour le biennum 2009-2011.